
Déclaration liminaire du CSAL n°2/2024 du 09/01/2024

Monsieur le Président,

Ce CSA se tient dans un contexte économique et social  dégradé avec les sujets de pouvoir
d’achat, de l’explosion des inégalités, d’une nouvelle évolution de la DGFiP à travers la déclinaison du
Cadre d’Objectifs et de Moyens pour les années 2023/2027, d’un sentiment d’abandon des Usagers face
à un Service Public qui est en délabrement faute de moyens.

Solidaires Finances Publiques compte bien que soit enfin reconnu l’engagement professionnel de
l’ensemble des personnels qui sont et font la DGFiP. Les réponses à apporter doivent être à la hauteur
de leurs attentes.

Concernant le Règlement Intérieur (RI) du CSAL et de la formation spécialisée, il aura fallu plus
de trois ans après les décrets instituant les CSA, quatre ans après la loi de transformation de la fonction
publique et 1 an après la mise en place des CSA pour que nous commencions à discuter d’un règlement
intérieur des instances représentatives du personnel.

Nous rappelons que ce RI sert  de cadre pour les CSAL. Nous attendons donc un cadre qui
favorise un dialogue serein et constructif. Le RI doit être un outil qui reflète les valeurs et les objectifs de
l'administration, tout en respectant les droits et les besoins des agents.

Le règlement intérieur soumis au vote de ce CSAL ne répond pas aux besoins des Représentants
du Personnel des instances. Les modifications proposées par les Organisations Syndicales en CSAL-FS
n’ont pas été retenues ! Pourquoi alors nous avoir consultés ? Pour un pseudo dialogue social ?

Quel  manque de considération pour les Représentants des Personnels et par ricochet pour les
Agents qu’ils représentent !

Concernant le sujet des ponts, vous nous proposez les 2 jours possibles en 2024. Toutefois, la
phrase de commentaire figurant sur le document de travail  nous laisse perplexes : comment devons-
nous l’interpréter ?

Concernant la programmation annuelle des travaux, nous sommes satisfaits que la Direction nous
propose enfin un calendrier que nous réclamions depuis des années !


